

Cierra Bolivia un año con mayor crecimiento económico



La Paz, 28 dic (RHC) Datos revelados por el presidente de Bolivia Evo Morales divulgan que ese país cerrará el año nuevamente como el país de mayor crecimiento económico de Sudamérica.

Durante el acto de repoblación de tortugas de río en Trinidad, región del departamento de Beni, el jefe de Estado comentó que reportes de prensa sitúan a la nación en la primera posición en cuanto al crecimiento del Producto Interno Bruto en la región.

De esta manera, el país altiplánico conseguirá alzarse con esta distinción por quinta ocasión (2009, 2014, 2015, 2016 y 2017), y cuarta consecutiva, durante el período de casi 12 años de la Revolución Democrática y Cultural liderada por Morales.

En tal sentido, el mandatario comentó que antes de su llegada a la presidencia en 2006, Bolivia era el último país de Sudamérica y el penúltimo de todo el continente americano después de Haití.

El proceso de cambio se centró fundamentalmente en la nacionalización de

los recursos naturales y la recuperación de las empresas estratégicas, además de la industrialización, por lo cual ahora se pueden garantizar grandes inversiones en los distintos departamentos, aseveró.

Asimismo, se refirió Evo a las posibilidades que tienen los departamentos bolivianos de Beni, Santa Cruz y Pando de establecer nuevos negocios y mercados con los estados brasileños de Acre, Rondonia, Mato Grosso y Mato Grosso do Sul por ser territorios colindantes.

Al respecto, adelantó que el 30 de enero se efectuará una reunión conjunta en Puerto Ustárez, Bolivia, dado el interés mostrado también por los gobernadores de los cuatro estados de Brasil, sobre todo en la compra de sal.

Precisamente, en ese lugar se creará un puesto fronterizo para evitar el contrabando y mejorar también la situación social de esta región.

Por su parte, en el programa de repoblación de tortugas se liberaron esta tarde unos 210 mil ejemplares de dos especies en el río Ibare de la comunidad Loma Suárez.

Este proyecto contribuirá a la proliferación de estas especies, las cuales se encuentran en peligro de extinción debido al calentamiento global.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/151355-cierra-bolivia-un-ano-con-mayor-crecimiento-economico>



Radio Habana Cuba